



Sistema de las Naciones Unidas
en Guatemala

COMUNICADO DE PRENSA

Guatemala 3 de septiembre de 2015

El Sistema de las Naciones Unidas en Guatemala observa con atención los recientes acontecimientos políticos ocurridos en el país. Considera que la crisis política que se ha venido dando en los últimos meses, que derivó en la renuncia del Presidente de la República por acusaciones de corrupción, debe ser vista como una oportunidad de cambios serios y profundos para que se avance en la agenda de las reformas políticas y legislativas que la ciudadanía demanda.

En las decisiones que el país ha de tomar en los próximos días debiera tenerse muy en cuenta a la voz ciudadana, quien por un lado expresa su rechazo ante los hechos de corrupción denunciados y por el otro celebra que se haya escogido la vía constitucional para resolverlos. Las democracias más estables del mundo son aquellas en donde le han conferido un papel vital a la sociedad civil, incluyendo la observación de la transparencia y la rendición de cuentas de los gobiernos, así como el estricto cumplimiento de los derechos humanos.

Insta a todos los sectores del país a redoblar esfuerzos para apoyar la transición política que se inicia, para respaldar la institucionalidad del Estado guatemalteco y para tomar decisiones que recojan las principales aspiraciones de la población, principalmente a aquellas que se encuentran con menos acceso a la toma de decisiones en favor de su desarrollo.